

## **¿Estados Unidos abandonará la OTAN?**

Saludos, amigos. Les habla Steve Dupuie del Programa de Profecía de Noticias Bíblicas, con el Dr. Bob Thiel, quienes les traen noticias y análisis de eventos mundiales a la luz de la profecía bíblica.

Dr. Thiel, ¿qué tan cerca está de hacerse realidad la amenaza de Estados Unidos de abandonar la OTAN?

Bueno, la semana pasada, el representante republicano Thomas Massie de Kentucky presentó una legislación para que Estados Unidos se retire formalmente de la OTAN. Y en el Senado, el senador Mike Lee también quiere hacer lo mismo. El proyecto de ley argumenta que la OTAN se creó para contar con una Unión Soviética desaparecida hace mucho tiempo, y que deberíamos retirarnos de la OTAN y usar ese dinero para defender nuestro propio país, no a los países socialistas.

Y, básicamente, no deberíamos ser una manta de seguridad para los países ricos que se niegan a financiar su propia defensa, según Massie. Ahora bien, esta ley de la OTAN exige que el presidente notifique formalmente a la OTAN su retirada según el artículo 13 del tratado y, básicamente, dice que no queremos que esto se expanda.

Y curiosamente, a principios de este mes se publicó algo. Hay un informe periodístico que indica que Estados Unidos quiere que Europa asuma la mayor parte de las capacidades de defensa convencionales de la OTAN, desde inteligencia hasta misiles, para el año 2027. Esto se comunicó en una reunión en Washington del personal del Pentágono con varios delegados europeos.

Además, a principios de este mes, quiero leer algo del último informe de estrategia de seguridad nacional de la administración Trump. Cito: «Ya pasaron los días en que Estados Unidos apuntalaba todo el orden mundial como Atlas. Contamos entre nuestros muchos aliados a decenas de países ricos y sofisticados que deben asumir la responsabilidad principal de sus propias regiones para contribuir más a la defensa colectiva. El presidente Trump ha establecido un nuevo estándar global con el Compromiso de La Haya, que compromete a los países de la OTAN a invertir el 5% de su PIB». Continúa: «Con el enfoque del presidente Trump de pedir a los aliados que asuman la responsabilidad principal de estas regiones, nuestra política general para Europa debería priorizar el restablecimiento de la estabilidad en Europa y acabar con la percepción y la prevención de la realidad de la OTAN como una alianza en constante expansión».

Ahora quiero leer un comentario de Ellis Widel, miembro del partido político alemán AFD: «Cuando el presidente Donald Trump exige que Alemania asuma la responsabilidad de su

propia seguridad en el futuro, también debería ser claro sobre todas las consecuencias: escucharemos atentamente su preocupación, pero tomaremos nuestras propias decisiones y él debe aceptarlas, le gusten o no».

¿Tendrá alguna consecuencia que Alemania tome sus propias decisiones y que Estados Unidos se vea obligado a aceptarlas?

Sí, miren, el comisario europeo de defensa, Andreas Kobilis, dijo que Europa necesita seguir su propio camino. Necesitamos ser más independientes, tanto en capacidades de defensa como en nuestra posición geopolítica. El canciller alemán, Friedrich Mertz, pidió que se reforzara el papel de Europa en la OTAN como prioridad absoluta. Mertz afirmó que los países de la UE deben afirmar su unidad en respuesta a la nueva estrategia de seguridad de Estados Unidos. Cito: «Lo haremos como una Europa unida y fuerte. Mantener esta Europa unida, incluso bajo presión y sin permitir que nada ni nadie la divida, es más importante que nunca. Necesitamos una Europa unida y fuerte más que nunca», dijo Mertz.

El canciller Mertz mencionó la unidad de Europa. ¿Es una preocupación legítima?

Sí. Ahora, a medida que vemos grietas en la cohesión de la OTAN, esto está impulsando a Europa a una mayor unidad. Ahora bien, Donald Trump quiere ver la separación de los países europeos, pero a estos no les interesa ni Trump ni este nuevo foro político. Y escribí un libro titulado *Consecuencias imprevistas de la presidencia de Donald Trump*, que está disponible gratis en cogwriter.com. Voy a leer algunas cosas. Históricamente, muchas civilizaciones poderosas fueron destruidas por el declive económico, militar, sanitario y moral. ¿Qué hay de alianzas como la OTAN? La Biblia enseña que una gran potencia será destruida por sus amigos, quienes se convierten en enemigos, como se ve en el libro de las Lamentaciones. Y algunas declaraciones de Donald Trump están impulsando a los aliados de la OTAN a convertirse en enemigos. Muchos en Estados Unidos parecen no darse cuenta de que, una vez que los europeos inviertan más en sus ejércitos, esperarán una mayor independencia de Estados Unidos. El ascenso de Donald Trump ha impulsado a los europeos a una mayor unidad entre sí. El capítulo 11 del libro de Daniel habla de varios líderes, incluyendo a los conocidos como el rey del norte y el rey del sur. Se profetiza que el que será el rey del norte se levantará cuando las transgresiones lleguen a su colmo, lo que sugiere que Dios se habrá hartado de la creciente inmoralidad en naciones como Estados Unidos. El rey del norte hará cosas que le dijo a Estados Unidos que no haría. Y según la Biblia, empleará el engaño. Y cito pasajes bíblicos que se encuentran aquí. Daniel 11:21: «Vendrá pacíficamente y se apoderará del reino con intrigas». Daniel 8:23: «Al final de su reinado, se levantará un rey de rostro feroz. Entiende maquinaciones siniestras. Su poder será grande, pero no por sí mismo. Destruirá con temor, prosperará y se esforzará. Destruirá a los poderosos y al pueblo santo. Con astucia,

hará que el engaño prospere bajo su reinado. Se exaltará en su corazón. Destruirá a muchos en su prosperidad». Y continúa el libro: «El rey del norte proclamará engañosamente paz y seguridad mientras conspira para la destrucción repentina de quienes se le oponen. Destruirá la poderosa alianza anglo-estadounidense por no aceptar ni comprender las profecías bíblicas. Muchos líderes políticos y de otros tipos esperan y creen en una paz falsa. La destrucción repentina incluirá ataques nucleares y de alta tecnología, que podrían coincidir con un entrenamiento de la OTAN u otro ejercicio, lo que tomaría por sorpresa a Estados Unidos y a sus aliados anglosajones-celtas. Es probable que otras naciones participen. Estados Unidos de América será atacado por aliados, de acuerdo con Lamentaciones 1, versículos 1 y 2.

Citaste el libro de Daniel diciendo: «El rey del norte comprenderá planes siniestros». ¿Podría considerarse la destrucción de Estados Unidos uno de esos planes siniestros?

Sí. Y llegará un momento en que Estados Unidos y la OTAN dejarán de existir. La OTAN u otros acuerdos podrían dar a los europeos la excusa para prepararse públicamente para un evento militar, a la vez que les dan la capacidad de afirmar que tales cosas son solo parte de un ejercicio. Miren, históricamente, los alemanes han usado el factor sorpresa para obtener ventaja militar. ¿Recuerdan la Segunda Guerra Mundial y la Blitzkrieg? Un día, Europa se volverá contra Estados Unidos; se usarán armas de destrucción masiva, no necesariamente solo nucleares. En ese libro, por cierto, también escribió: «Si bien Donald Trump parece creer que sus políticas son lo mejor para Estados Unidos, han tenido muchas consecuencias imprevistas». Bueno, durante más de una década, he advertido que Europa podría atacar a Estados Unidos con el pretexto de un ejercicio de la OTAN o similar. Y saben, cuando la Biblia dice en Daniel 11:21, "él vendrá pacíficamente y se apoderará del reino por intrigas", eso es consistente con lo que he advertido durante mucho tiempo. Las discusiones con la OTAN, y posiblemente la retirada de Estados Unidos de la OTAN, no terminarán bien para Estados Unidos. Si bien Europa sigue apoyando públicamente a la OTAN, al final, Europa traicionará a los miembros de la OTAN de Estados Unidos, Canadá y el Reino Unido. Al presionar a los europeos para que gasten más en sus ejércitos, lo que por cierto han hecho las administraciones de Obama, Biden y Trump, Estados Unidos y el Reino Unido han estado sembrando el viento y cosecharán el torbellino. Entonces, quiero leer sobre eso. Esa es una profecía en el libro de Oseas. Oseas capítulo 8 comenzando en el versículo seis. "Pero el becerro de Samaria será hecho pedazos. Sembraron el viento, Y segarán el torbellino." Versículo 8 "Israel es devorado; ahora están entre las naciones." Versículo 9 "Porque han subido a Asiria, Comoun asno salvaje solo; Efraín ha alquilado amantes."

Explícanos estos versículos.

Bueno, la referencia a Samaria, en ese sentido, es una referencia a los Estados Unidos de América. Y la referencia a Efraín es una referencia al Reino Unido, Canadá, Australia y Nueva Zelanda. Asiria es una referencia a una potencia europea con sede en Europa Central, específicamente a los pueblos germánicos de allí. La Biblia muestra que Europa se reorganizará al menos un par de veces antes de llegar allí. Si bien algunos no creen que Europa pueda querer destruir a los Estados Unidos, o que sea capaz de hacerlo, quiero leer algo de Isaías. Isaías capítulo 10, comenzando en el versículo 5, leemos: "¡Ay de Asiria, vara de mi ira y cayado en cuya mano está mi indignación!" "Yo lo enviaré contra una nación impía, y contra el pueblo de mi ira lo mandaré, para que tome despojos, para que arrebate presa." Versículo 7, "Pero él no lo piensa así, ni su corazón lo imagina así." Entonces, hablando de una potencia germánica, él no cree que realmente vaya a ir y hacerlo, pero la Biblia continúa diciendo, "Pero es en su corazón, destruir y exterminar no pocas naciones. Se refiere a Samaria; hará varias cosas en esta zona. Esto incluirá a Estados Unidos.

Ahora, en Apocalipsis capítulo 13, versículo dos, leemos: "Y la bestia que vi era semejante a un leopardo, y sus pies como serpientes". Los pies de un oso, y su boca como la boca de un león. El dragón, es decir, Satanás, le dio su poder, su trono y gran autoridad. Y vi una de sus cabezas como si hubiera sido herida de muerte. Parece que ha sido destruida. Ya no puede ser una potencia militar, pero dice: «Y su herida mortal fue sanada. Y todo el mundo se maravilló y siguió a la bestia». <sup>4</sup>Y adoraron al dragón que había dado autoridad a la bestia, y adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quiénes? ¿Como la bestia? ¿Quién podrá hacerle la guerra?

Bien. Ahora, explícanos esos versículos.

Bueno, la Biblia nos muestra que una potencia europea, llamada Asiria en Isaías capítulo 10, y como pueden ver, esa misma persona llamada el rey del norte en Daniel 11, no cree querer ser militarista. Pero al final, conquistará. La Biblia muestra que el mundo se maravillará. ¿Por qué se maravillaría el mundo de Europa? Porque no creían posible que una potencia como Estados Unidos pudiera ser derrotada. ¿Saben? Sin embargo, la Biblia en Daniel 11:39 advierte que una potencia europea destruirá el poder de las fortalezas más fuertes. Esas serían los Estados Unidos. Esa sería una razón por la que el mundo se maravillaría, se sorprendería. ¿Cómo pudo suceder esto?

De todos modos, es muy probable que alguna versión de la OTAN sobreviva. Pero Europa la usará como escudo contra Rusia, pero eventualmente se volverá contra Estados Unidos y sus aliados de ascendencia anglosajona. Ahora, mencioné el libro de las Lamentaciones. Quiero leer los versículos 1 y 2 del libro de las Lamentaciones. El versículo uno dice: «¡Qué solitaria está la ciudad!» Eso fue; Lleno de gente! Entonces, un lugar densamente poblado. "¿Qué tan parecida a una viuda es?" Bueno, algo no salió bien. "¿Quién fue grande entre las naciones?"

¿Grande entre las naciones? En el libro de Génesis, capítulo 48, versículo 19, cuando Jacob/Israel estaba dando bendiciones a los descendientes de José, uno de los cuales se llamaba Manasés, dijo que sería grande entre las naciones e independientemente de los problemas con Estados Unidos, y hay muchos, Estados Unidos es considerado grande entre las naciones. Algunos piensan que es la nación más grande de todos los tiempos, pero el que es grande entre las naciones, continúa en el versículo uno, "¡La princesa entre las provincias se ha convertido en esclava!" Bueno, esclavos. Eso solo sucede si te conquistan. Bueno, no vamos a enviar a nuestros líderes políticos a ser esclavos en Europa, ¿verdad? ¿Por qué haríamos eso? Bueno, versículo dos, Lamentaciones 1. "Llora amargamente en la noche". Esto es terrible. No creían que esto pudiera pasar. Sus lágrimas corren por sus mejillas. Entre todos sus amantes, todos sus aliados, no hay nadie que la consuele. Todos sus amigos la han acosado traicioneramente. ¡Sus amigos! ¡Astucia! Significa que la traicionaron. Se han convertido en sus enemigos. Fin de la cita.

Bueno, desde que Donald Trump asumió el cargo, se ha usado el término "amienemigos". Bueno, hablando de amigos, se está convirtiendo en enemigos. En fin, se profetizó que Estados Unidos sería grande, y una gran nación será destruida por sus amigos y aliados. Será el fin de la OTAN y de Estados Unidos.

¿Estás sugiriendo realmente que está profetizada la conquista militar y la esclavización de los Estados Unidos?

Sí. Y lo mencioné específicamente. Daniel 11:39 dice que la potencia más poderosa será destruida por una potencia europea, y Europa está tomando medidas militares. Estados Unidos ha estado fomentando esto. Y según las profecías de Daniel 11:39-45, Isaías 10 y Apocalipsis 17 y 13, esto no va a terminar bien para Estados Unidos. Por cierto, tampoco para muchos países musulmanes, ni siquiera para la propia Europa.

Gracias, Dr. Thiel. Para más entrevistas con el Dr. Tiller, además de artículos escritos y en audio, visite nuestro sitio web: [biblenewprophecy.net](http://biblenewprophecy.net). Les habla Steve Dupuie del programa Bible News Prophecy.